



給食だより

令和4年10月
NO.7
福島県立会津学鳳中学校

秋も深まり、朝晩は寒く感じる日も多くなりました。今月は冬服への衣替えの月です。一日の気温差が大きい時期ですので、厚着をせずに気温に合わせて上着を脱ぎ着して調節しましょう。汗をかいてそのままにしておくと体が冷えてしまいます。冷えは体の抵抗力を下げ、感染症へかかる危険が増します。

国産農林水産物販売促進緊急事業 知っていますか？

みなさんもお存じのとおり、新型コロナウイルス感染症の拡大によって国産農林水産物の消費が減っています。生産者のなかには仕事をやめてしまう方もいます。

新型コロナウイルス感染症が落ち着いて消費量が増えたとき、生産者が少なくなっていたらどうなるでしょうか？

生産者が減っているのだから、当然作られる農林水産物の量も減っています。そのため、欲しいものが手に入りにくいという困ったことになるかもしれません。このような供給不足を防ぐため、生産者が仕事を続けていけるように応援する国の取り組みの1つが



『国産農林水産物販売促進緊急事業』です。

- ★19日はこの事業を活用し無償提供された、愛媛県産の養殖マダイをたっぷり使った「鯛ごはん」を提供します。
- おいしく食べて、みんなで生産者を応援しましょう！



～10月の給食のお休み～

●14日(金) 球技大会 お弁当を持参して下さい



実習へのご協力ありがとうございました

9月12日～21日(14日、土日祝日、20日除く)の5日間に行われた、会津大学短期大学部食物栄養学科生による給食管理学外実習へのご協力ありがとうございました。

実習生の考えた献立はどうでしたか？いつもの給食とは違う、初めての料理を楽しんでもらえたでしょうか？台風による休校で当初の予定と違った内容になりましたが、みなさんのおかげで実習を無事終了することができました。

実習生2名もみなさんとの交流をとても喜んでいましたよ。

5日間という短い期間でしたが、非常に多くの学びと経験、そして嬉しい言葉をたくさんいただいた毎日でした。調理技術や知識など学びが足りていないと思うこともありましたが、生徒のみなさんからの「おいしかったです」「ごちそうさまでした」の言葉や、教職員のみなさまからの「お疲れさま」「すごいですね」という言葉からたくさんの力を貰いました。みなさんのおかげで、明るく楽しく実習を終えることができました。本当にありがとうございました！

遠山 優

短い期間でしたが、楽しく実習させていただきました。失敗や変更もありましたが生徒のみなさんから「おいしかったです」という声を聞くことができ、本当に嬉しかったです。今回の実習での経験を糧に、食を通じて皆さんの生きがいを支えることができる栄養士になれるよう今後も努力していきたいと思います。5日間ありがとうございました。

吉津 沙優

